
KLUB DER FREIHEITLICHEN 

BEZIRKSRÄTE                  

IN MARGARETEN 

_____________________________________________ 
 

 Wien, 1. September 2015 

 

 

Der Klub der FPÖ – Margareten stellt folgende  

 

 

 

A N F R A G E 

 

an die Frau Bezirksvorsteherin: 

 

1. Ist es innerhalb der nächsten Jahre geplant weitere Wientalterrassen zu 

errichten? 

 

2. Wenn Ja, wird dies unter Einbeziehung der betroffenen Bürger bzw. unter 

Berücksichtigung deren Anregungen, Vorschlägen und Wünschen stattfinden? 

 

 

Für den Klub 

 

 

KO Ing. Gottfried Patsch      BR Karin Barta 

 


